



Trotz anspruchsvollen Bedingungen wird mit viel Elan und grosser Vorfreude auf die Premiere hingearbeitet.

FOTO: THOMAS GASSER

Altdorf | Theaterverein Eigägwächs

Musical «Titanic» mit 2G auf Kurs

Am 15. Januar 2022 ist Premiere, dann will der Theaterverein Eigägwächs das weltbekannte Musical «Titanic» auf die Bühne des Theaters Uri bringen. Auch unter den neuen Covid-Regeln mit 2G und Maske laufen die Endproben auf Hochtouren.

Der Vorstand des Theatervereins hat gemeinsam mit dem künstlerischen Team beschlossen, auch unter den neuen Covid-Einschränkungen die Probenarbeit weiterzuführen und «Titanic» termingerecht zur Premiere im Theater Uri vom Stapel laufen zu lassen.

Ensemble probt mit Maske

«Bereits die gesamte Probenarbeit war von den Covid-Einschränkungen geprägt und wir haben uns daran gewöhnt, dass dieses Mal einfach vieles anders ist. Auch im sozialen Miteinander. Leider müssen soziale Aktivitäten, die zusätzlich zum Zusammenhalt des Ensembles beitragen, auf ein Minimum reduziert werden», sagt Präsident Marco Schnüriger. Prioritär sei immer, die Sicherheit und die Gesundheit

aller Mitwirkenden zu gewährleisten. So probe das Ensemble schon seit einiger Zeit wieder mit Maske und nun zusätzlich unter 2G.

Vorverkauf ist gut angelaufen

Seit dem 1. November können Tickets online auf www.eigaegwaechs.ch, bei der Druckerei Gasser in Erstfeld oder bei der Mobiliar in Altdorf gekauft werden. Es freute ihn sehr, dass der Vorverkauf zu «Titanic» gut gestartet sei, meint Marco Schnüriger. «Wir haben viel Herzblut und Zeit in das Musical investiert. Gerade in diesen anspruchsvollen Zeiten ist es uns ein grosses Anliegen, den Urnerinnen und Urnern etwas Gefreutes zu bieten und die vielen Institutionen, die das Projekt überhaupt ermöglicht haben, mit dem Resultat unserer Arbeit zu erfreuen.»

Für den Besuch des Musicals vom 15. Januar bis 5. Februar 2022 gelten die 2G-Regelung und Maskenpflicht. Aktuelle Informationen werden laufend auf der Website unter www.eigaegwaechs.ch publiziert. (e)